

Deux journées de colloque pour décrypter le blé corse

Les premières éditions avaient eu lieu en 2008 et 2009. Depuis, l'association U Granu Antiquu, présidée par Edwige Koziello, s'était plutôt consacrée à mettre en avant le travail direct de la terre avec la fête des moissons qui a lieu, au même endroit, dans le courant du mois de juillet.

Mais hier on a parlé de blé corse, mais également de science avec de nombreux chercheurs venus des quatre coins de la France. « Le but est d'étudier et promouvoir les variétés anciennes de céréales, explique-t-elle. Nous devons contribuer à la prise de conscience des enjeux de la relance de la culture du blé en Corse. Plus de dix ans après les premiers semis, les graines anciennes sont maintenant à la disposition des agriculteurs qui souhaitent se ré-approprier cette culture. Des expérimentations sont également en cours dans différentes régions de Corse. »



La journée se poursuit aujourd'hui à Frassiccia.

PAUL MATHIEU SANTUCCI